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 1. Durante el pleno tanto el concejal de hacienda como el 
alcalde han dicho que la regla de gasto impide contratar entre 
otras cosas servicios de limpieza y hemos visto que en la Junta 
de Gobierno Local del 2 de octubre del 2017 hay una 
modificación de aspectos de una propuesta inicial de servicio 
de limpieza y desinfección de excrementos caninos, parece ser 
que si se puede contratar servicios de limpieza, la diferencia, 
hay un importe inicial que se valora en 120.000€ y se ha 
modificado a un importe de 360.000€ , nos gustaría que nos 
explicasen un poco ¿Qué es lo que ha motivado este cambio de 
cifras? Si es que inicialmente había una previsión y luego se ha 
concretado mas y luego también sobre esto nos gustaría por 
qué tenemos este contrato, tenemos el contrato de Baldeos en 
el polígono y tenemos el contrato de limpieza viaria, es decir 
que tenemos 3 contratos diferentes, que si ¿no era mejor ir 
haciendo parches, pues buscando una solución conjunta y que 
realmente resuelva el problema de limpieza que hay en nuestro 
municipio? 
 
2. Luego también hemos observado una resolución de alcaldía 
donde se compra una parcela a Caja Mar que está situado en 
Calle Mayor nª 37 suponemos que no será una parcela si no 
que será “El Sindicato” imagino no sé por ubicación nos 
gustaría saber ¿Qué es lo que se ha comprado? Si es “El 
Sindicato” y si es así  ¿a que se va a destinar? 
 
3. Luego hemos observado 7 resoluciones de alcaldía desde la 
2.794 a 2.800 son adjudicaciones de obra menor todas ellas que 
son de asfaltos y aceras, son 7 contratos de obra menor, que lo 
que nos llama la atención que ¿Por qué no se han sacado todas 
en un único contrato? Que tal vez hubiésemos conseguido un 
mejor precio. 
 
4. El sábado estuvimos en el dia de la policía donde se 
condecoro a distintos miembros de la policía local, con 
diferentes medallas por diferentes motivos, nuestro grupo 
asistió, dimos la enhorabuena a todos los que tuvimos la 
oportunidad y bueno desde aquí reconocer el trabajo de los 
policías tanto los que fueron condecorados, como los que no 
tuvieron los meritos para ser condecorados y la pregunta en 
concreto es estas medallas además del reconocimiento 
personal y el valor sentimental que puedan tener en algunos 
casos suponen una puntuación extra a la hora de cuando se 
presentan a otros concursos en otros municipios, para hacerlo 
así se tiene que tramitar administrativamente, pues es lo que 
creemos nosotros frente a la Generalitat para que tengan este 
valor la pregunta es si ¿se han tramitado administrativamente para 
que tengan el valor, para que los policías puedan optar a mayores 
puntuaciones?  
 
5. Se ha nombrado también el expediente informativo, se ha 
nombrado también Peñasol, recordamos que había un 
expediente informativo que se apertura hace muchos muchos 
meses, sobre un expediente de investigación donde se nombro 
incluso a un instructor, ¿Qué paso con este expediente? ¿se ha 
llegado ha alguna conclusión? ¿no se ha llegado? ¿no se hizo nada 
sobre este aspecto mas allá de enviar una nota de prensa diciendo 
que iban a aperturar un expediente de investigación? Porque 
parece ser que aun no tienen conclusiones. 
 
 
 
 
 



 

 

6. dirigida al señor alcalde, que ¿Cómo va los suyo?, asi que 
como va lo suyo, si ¿ya ha ido a declarar como investigado?, si 
aun no ha ido a declarar y en caso de que no haya ido a 
declarar ¿Quién le va ha llevar su defensa? Y sobre todo ¿Quién 
va a pagarla? Si la va a apagar el Ayuntamiento d Riba-roja 
 
7. Sobre el tema de la biblioteca nos han llegado quejas de la 
gente que va a estudiar allí de que pasa frio, no funciona bien el 
aire acondicionado, y que están con los abrigo estudiando, que 
nos consta que se ha puesto en conocimiento del gobierno y la 
pregunta es ¿Cuándo van a solucionar el tema de la biblioteca? 
Y puestos a solucionar cara a épocas de examen si ¿piensan 
ampliar horario? Si ¿se han planteado dejar abierto a medio día 
ya que son 5 personas las que están trabajando allí? Y tal vez si 
se organizarán pues en vez de cerrar de 14:00 a 17:00 la 
biblioteca podría estar incluso abierta. 
 
8. ¿Es cierto que la partida de locomoción lo previsto de cara al 
año, locomoción son 104.000€ es lo que nos vamos a gastar en 
gastos de locomoción? igual es que yo lo he interpretado mal, 
y lo pregunto en serio  ¿y que los órganos de gobierno de 
1.000€ que había inicialmente fueron 99.000€?, pregunto al 
concejal de hacienda  
 
10. Al concejal de urbanizaciones que en último consejo 
territorial  que él preside el grupo popular le presento por 
escrito  unas quejas de unos vecinos sobre el tema de una 
famosa rotonda triangular en Masía de Traver, visto que ha 
pasado mes y medio y al fin y al cabo era quitar una raya de un 
ceda al paso y una placa de prohibido, pienso en los vecinos, 
estoy trasladando palabras de los vecinos de que mes y medio 
que ha pasado están pidiendo que se haga y el concejal en este 
caso el señor Rafa Gómez nos comento y nos dijo que en breve 
se haría, el tema es ese ¿se va a hacer ya? ¿Cuánto van a tardar?    

 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 

  



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
1. En el pleno de enero de 2016 Riba-roja puede presento una 
proposición para la elaboración de la ordenanza municipal para 
la cesión de los locales de propiedad municipal, el concejal de 
Izquierda Unida nos dijo que no se podía aprobar por que ya las 
estaban realizando los técnicos municipales, dos años después 
le preguntamos al señor Gómez ¿en qué punto se encuentra esta 
ordenanza?  
 
2. ¿Cuál va a ser el destino que se le va a dar a los inmuebles que 
se han comprado en la Calle Carnicería? 
 
3.  En la modificación de créditos número 93 se ha procedido a  
disminuir la partida de Servicios Sociales dedicadas a las 
ayudas de alimentación, pagos de luz, gas, agua, alquiler y 
farmacia así como desahucios en 42.731€ para dedicarlas a la 
compra de mobiliario y productividad de los funcionarios, 
entonces quisiéramos saber ¿Cuál es la política que siguen para 
apalear la pobreza energética? Y que si es que el concejal de 
Servicios Sociales no ve necesario este dinero para atender las 
necesidades de nuestros vecinos. 
 
4. La partida anual destinada a los presupuestos participativos 
ha ido disminuyendo 60.000€ como ha dicho mi compañero, 
que le preguntamos ya en el pleno pasado y 11.000 que vemos 
en la última modificación de créditos y que este dinero ha ido 
también destinado a la compra de material de oficina 
quisiéramos saber si es que ¿esto significa que no habían mas 
proyectos solicitados por los vecinos en los presupuestos 
participativos? 
 
5. A las preguntas que le hicimos al concejal de patrimonio 
sobre varias cuestiones de leca, a todas aludía a que estaba 
pendiente de realizar el reglamento para la gestión del mismo 
¿en qué punto se encuentra la redacción de este reglamento? 
 
6. ¿Cuál ha sido el coste de los uniformes de gala de la policía local 
que estrenaron en el acto del pasado día 2? 

    
 
 
 
 


